

Fecha 15.06.2009	Sección La Cultura	Página 15
---------------------	-----------------------	--------------

Chiapas será golpeado

Chiapas tiene gran posibilidad de ser afectado por los huracanes fuertes que golpearan las costas del Océano Pacífico y Atlántico en la próxima temporada de lluvias; la Secretaría de Salud Estatal está preparando un equipo de médicos para hacer frente la viable contingencia.

El Jefe de la unidad de atención de emergencias del instituto de salud del estado, Roberto Hernández Galván, informó que independientemente del grupo de médicos que se encuentran trabajando en la alerta sanitaria de la influenza humana están formando otro equipo especializado que haga frente las posibles afectaciones que puedan ocurrir durante la temporada de lluvias.



Según la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) entre agosto y julio se presentarán dos huracanes en el Océano Pacífico y Atlántico; azotarán al mar Caribe y por consecuencia al estado.

De ahí la importancia de la prevención sanitaria, sobre todo porque Chiapas por su condición oro hidrográfica se encuentra entre los estados más vulnerables de sufrir afectaciones por los fenómenos meteorológicos originados tanto en el Atlántico como en el Pacífico.

